

**Zeitschrift:** Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse  
**Herausgeber:** Aînés  
**Band:** 8 (1978)  
**Heft:** 11

**Rubrik:** Voici Laurent : le premier "enfant d'Aînés"

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Le premier «enfant d'Aînés»



Photo G.G.

# Voici laurent

Une idée qui n'avait l'air de rien nous trottrait par la tête depuis quelques mois. Elle a fini par s'imposer à nous: l'idée de ne pas limiter notre action à la seule information; de dépasser la mission qui est la nôtre en entreprenant une action concrète, efficace et sympathique en faveur d'un petit enfant pour qui l'avenir n'est pas scintillant de promesses. En d'autres termes, nous voulons être concrètement utiles tout en faisant plaisir à nos lecteurs. Grâce à la Croix-Rouge fribourgeoise une porte s'est ouverte. Notre conseil d'administration a approuvé, et nous voici, aujourd'hui, à même de passer à la pratique en présentant Laurent.

Un parrainage, oui, il s'agit bien de cela. Un parrainage qui s'adresse à un enfant de condition très, très modeste; Laurent, dont nous vous offrons le sourire et dont nous nous occuperons avec l'aide de tous, de nos 20 000 abonnés (ils seront 20 000 prochainement) et des quelque 80 000 personnes qui, chaque mois, lisent «Aînés».

Laurent est un bébé que nous verrons grandir, prospérer, s'engager toujours plus profondément dans une vie difficile. Tous ensemble nous l'aiderons. Et si, par son succès, ce premier parrainage se révèle heureux, nous l'étendrons à d'autres enfants, dans d'autres cantons. Mais c'est encore là une vue de l'esprit!

### Une rubrique

Dès à présent, Laurent aura sa rubrique dans «Aînés». C'est Sœur Marie-Françoise Bise, de la Croix-Rouge fribourgeoise qui l'alimentera par le texte et la photo. Et c'est elle qui a découvert Laurent, dans une famille nombreuse (5 enfants) qui, avec courage et dignité, fait face à une existence dure et hasardeuse. Nous avons pris les devants en ouvrant un compte dans une banque de Fribourg, et nous y avons versé une première contribution de Fr. 500.—. Les dons de nos lecteurs, quels qu'en soient les montants, iront sur ce compte. Une commission composée de personnalités, soit: «Aînés»-parrainage, compte 66-851.759. Votre geste figurera dans la liste des donateurs qui sera publiée dans chaque numéro d'«Aînés», anonymement si vous le désirez, ou avec vos seules initiales. A tous un merci du

tés d'«Aînés» et de la Croix-Rouge fribourgeoise gérera le compte et l'utilisera pour le bien de Laurent. Chaque numéro d'«Aînés» publiera la liste des dons du mois et toutes les dépenses seront portées à la connaissance de nos lecteurs dont Laurent deviendra le petit protégé. Nous l'aiderons à grandir, à s'instruire, à affronter l'avenir. Nous l'aiderons à être tout simplement heureux.

### Mais qui est Laurent?

Né le 1<sup>er</sup> septembre 1977, il est âgé de 14 mois. Il est blond, il a les yeux bleus et un merveilleux sourire. Dès son plus jeune âge il a gagné sa vie puisqu'il est, 5 jours par semaine, confié à une école où il est «utilisé» pour les leçons de puériculture. Dès la fin de cette année son «engagement» prendra fin et Laurent restera au sein de sa famille, dans une vieille ferme-chalet de la campagne fribourgeoise.

Le père de Laurent, 46 ans, est malade; il souffre de la colonne vertébrale. Chaque matin il se lève à 3 heures pour gouverner, puis il descend en plaine où il travaille comme jardinier-paysagiste. La maman, levée à 5 heures, prépare le fourrage, puis elle s'occupe de son ménage, de ses enfants, avant d'entreprendre le contrôle du lait dans des fermes de la région. Elle travaille au moins 14 heures par jour. Elle aussi est souffrante: angine de poitrine. Il y a quelques mois, cette femme dure à la tâche et qui ne s'écoute jamais, a dû s'aliter pendant 7 jours... tout simplement parce qu'elle ne tenait plus debout. Si elle venait à disparaître, ce serait la catastrophe.

Aux grands-mamans et grands-papas d'«Aînés» et à tous ceux qui composent la grande famille de notre journal, Laurent offre son sourire. Nous allons le suivre, mois après mois, en parler dans chaque numéro. Cela constituera une belle, une longue histoire.

Ayez, chers lecteurs, de temps à autre une pensée pour Laurent. Envoyez-lui quelques centimes, quelques francs. Cet argent sera bien employé, et nous vous dirons comment et pourquoi. Si notre initiative rencontre le succès auquel nous croyons, nous choisirons un petit Valaisan, puis un Jurassien, ou un Neuchâtelois, un Genevois, un Vaudois. Ces enfants finiront par composer une famille. Ils seront les «enfants» d'«Aînés»!

Si vous désirez participer à ce premier parrainage, il vous suffira d'adresser votre don au ccp. 17-688, Société de Banque Suisse, Fribourg. Au dos du coupon du bulletin de versement, n'oubliez pas d'inscrire le numéro du comp-

te, soit: «Aînés»-parrainage, compte 66-851.759. Votre geste figurera dans la liste des donateurs qui sera publiée dans chaque numéro d'«Aînés», anonymement si vous le désirez, ou avec vos seules initiales. A tous un merci du

fond du cœur. Et, bien sûr, un sourire de Laurent!

### Liste des donateurs

Journal «Aînés»

Fr. 500.—